
Umweltamt,  
 
 
Beschluss der Bezirksvertretung Gadderbaum vom 09.09.2021 auf Antrag der 
SPD-Fraktion (Drucksachen-Nr.: 1827/2020-2025) 
 
 
 
Hochzeitswald in Gadderbaum 
 
 
Beschluss:  
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wo in Gadderbaum eine Fläche existiert, 
auf der ein Hochzeitswald entstehen könnte. 
 
Antwort: 
Die Fläche für einen Hochzeitswald sollte eine Größe für mindestens ca. 30 – 50 
Baumpflanzungen aufweisen. Optimal wäre eine Größe für ca. 100 
Baumpflanzungen. 
 
Unter dieser Voraussetzung konnte nach Prüfung durch das Umweltamt und den 
Umweltbetrieb eine geeignete Fläche im Stadtbezirk Gadderbaum nicht gefunden 
werden. 
 
 


